

# Aktennotiz zur Rückmeldeveranstaltung vom 03.06.2019

Datum/Zeit: Dienstag, 03. Juni 2019, 19.00 – 20.00 Uhr

Ort: Gemeindehaus Steinmaur

Anwesend: Gemeinderat:

Andreas Schellenberg (Gemeindepräsident) Christian Müller (Vizepräsident Gemeinderat) Beatrice Erni (Gemeinderätin, Sozialvorstand)

Edith Lee (Gemeindeschreiberin)

Primarschulpflege:

Franziska Rickli (Präsidentin Primarschulpflege)

Annika Hirsbrunner (Primarschulpflege Ressort Finanzen)

Marina Papic (Leiterin Schulverwaltung)

Marc Künzler (Schulleiter)

Mitwirkende:

Stefan Bachmann (FDP – Präsident)

2 Privatpersonen, Mitwirkende am Vernehmlassungsverfahren

Projektbegleitung:

lic. iur. Nalan Seifeddini (Aktennotiz)

### Ausgangslage

Mitwirkende am Vernehmlassungsverfahren zur neuen Gemeindeordnung (Einheitsgemeinde) wurden eingeladen, das Vernehmlassungsergebnis am 03. Juni 2019 persönlich entgegenzunehmen.

### Aktennotiz

Den Anwesenden wird das Vernehmlassungsergebnis mündlich eröffnet und anschliessend schriftlich abgegeben.



## Rückmeldungen und Diskussionen zu folgenden Ergebnissen werden vermerkt:

Vorberatende Gemeindeversammlung:

Eine Privatperson hält daran fest, dass mit der neuen Gemeindeordnung die vorberatende Gemeindeversammlung eingeführt werden soll. Es werden Vor- und Nachteile erörtert. An der Sitzung vom 17. Juni 2019 werden Gemeinderat und Primarschulpflege diese Überlegungen in ihre Erwägungen einbeziehen.

#### GRPK:

Eine Privatperson hält daran fest, dass eine GRPK eingeführt werden soll. Es werden die Vorund Nachteile erörtert. Die Privatperson wünscht eine Variantenabstimmung über die Einführung der GRPK. An der Sitzung vom 17. Juni 2019 werden Gemeinderat und Primarschulpflege, unter Berücksichtigung dieser Einwände, über die endgültig zur Abstimmung gelangende Gemeindeordnung befinden.

Genehmigung Abrechnungen durch Gemeinderat:

Die Privatperson hält daran fest, dass diese Kompetenz nicht dem Gemeinderat delegiert werden soll. Vor – und Nachteile werden erörtert. Der Gemeinderat und die Primarschulpflege werden an der Sitzung vom 17. Juni 2019 über die Vorlage entscheiden, unter Berücksichtigung der vorgebrachten Argumente.

05.06.2019 / NS